



## 赤十字奉仕団総会 4月19日(水)

富士見町赤十字奉仕団の総会が開催され、新役員へ任命書が交付されました。武藤尚孝新委員長は、「奉仕団の存在や活動を住民に理解してもらえるよう活動を増やし、和気あいあいと親しみのある団にしたい。」と話されました。

奉仕団では団員を募集しています。  
申込・問 住民福祉課社会福祉係 (☎62-9144)



## 消防団春季総合訓練 4月23日(日)

富士見町消防団の春季総合訓練が富士見中学校で行われ、約230人が参加しました。基本訓練や観閲訓練、分列行進などに真剣に取り組む姿からは緊張感が伝わってきました。

久保井団長より、「短時間ではあったが有意義な訓練となった。基本をしっかり身につけ現場では二次災害を起こさないように。」と講評がありました。



## 井戸尻史跡公園レンコン掘り

4月26日(水)～4月28日(金)

井戸尻考古館と井戸尻応援団のみなさんにより、古代ハスの保護育成のためのレンコン掘りが行われました。作業は6月4日まで計7日間の予定で実施されます。今年も美しい大輪の花を咲かせてくれることでしょう。

●観蓮会 7月16日(日)  
午前6時30分～午前9時



## ふじみグリーンフェア開催 4月29日(土)

会場の様子を写真でご紹介します。



広告